

Pressemitteilung der Stadt Freilassing

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15 83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Bauhof zieht in neue Räume – Stadtwerke folgen Anfang 2025

Der Neubau des Bauhofs und der Stadtwerke ist abgeschlossen. Bis zur offiziellen Einweihung im Mai nächsten Jahres werden noch Restarbeiten ausgeführt. Zwei Jahre nach der offiziellen Grundsteinlegung und im Zeitplan, konnte der Bauhof Ende Oktober in die neuen Räume, Hallen und Werkstätten im Aumühlweg 18, direkt neben der Energiezentrale, einziehen. Die Stadtwerke folgen mit Mann, Frau und Maschinen Anfang 2025.

Ein großes **Einweihungsfest**, bei dem auch alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen werden, wird **am 17. Mai 2025** stattfinden.

Funktionalität und Nachhaltigkeit

Seit über 18 Jahren war der Neubau für den Bauhof und für die Stadtwerke in Freilassing schon ein Thema in den städtischen Finanzplanungen. Im Jahr 2022 machte der Stadtrat mit der offiziellen Grundsteinlegung Nägel mit Köpfen. Bereits bei den Planungen wurde nicht nur auf die Funktionalität geachtet, auch das Thema Nachhaltigkeit wurde entsprechend berücksichtigt. Die Begrünung der Dächer und darauf installierte Insektenteiche leisten beispielsweise einen ökologischen Beitrag für ein angenehmes Stadtklima. Mit Photovoltaikanlagen, die am Energieverbund Freilassing angeschlossen sind, werden die restlichen Dachflächen im Sinne des Klimaschutzes sinnvoll genutzt.

Moderne Büros und Arbeitsräume auf 1,25 Hektar

Ziel des Neubaus war es, den Bauhof und die Stadtwerke zukunftsfähig zu machen sowie die Infrastruktur der Stadt zusammenzufassen, zu verbessern und zu erweitern. Auf einer Gesamtfläche von 1,25 Hektar - etwa der Größe von zwei Fußballfeldern - bietet das neue Gebäude mehr Platz für Mitarbeiter und Materialien sowie Maschinen-

und Fuhrpark bieten. Auf ca. 3.500 m² sind moderne Büros, Verwaltungs- und Aufenthaltsräume, Lagerhallen, Garagen und eine Waschhalle untergebracht.

Investition in die Umwelt und in die Zukunft

Die Stadt Freilassing hat für die neue Heimat des Bauhofs und der Stadtwerke rund 14,5 Mio. Euro investiert. "Eine Investition, die sich nicht auf die bloße zur Verfügung Stellung neuer Räume oder Geräte beschränkt. Es ist vielmehr ein Bekenntnis zu der Verantwortung, die eine Kommune in der Sicherstellung von Infrastruktur und der Versorgung ihrer Bürgerinnen und Bürger trägt", erklärt Bürgermeister Markus Hiebl die damalige Entscheidung des Stadtrats für den Neubau. "Die Pflege städtischer Grünflächen, die Nutzung regenerativer Ressourcen – zusammen mit dem preisprämierten Energieverbund Freilassing - und die verantwortungsvolle Bewirtschaftung der kommunalen Wälder, sind Aufgaben, die ein moderner und leistungsstarker Bauhof im Sinne unser aller Zukunft wahrnimmt", so das Stadtoberhaupt.

Die Versorgung mit frischem und sauberem Trinkwasser bietet dabei die Grundlage für das Leben in einer Stadt. Klimawandel und häufigere Phasen starker Trockenheit, sind Herausforderungen, für die sich die Stadtwerke Freilassing rüsten. "Dabei leisten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hervorragende Arbeit", ist Bürgermeister Markus Hiebl überzeugt.



BU: Die Werkstätten des neuen Bauhofs sind seit Ende Oktober in Betrieb.

Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!